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発言者  牟  俊 也 

発 言 の 要 旨                

１ 牟礼町における下水道管渠の改築状況と今後の取組について 

 

２ 旧遍路道の活用について 

(1) 旧遍路道の文化財的価値の再評価の考え 

 (2) 旧遍路道の活用方法 

(3) 四国遍路の世界遺産登録に向けての進捗状況 

 

３ 中学生の安全な通学環境の確保について 

 

４ 防災行政無線の維持管理の今後について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


